

ABSTRAK

Faizatul Fitriyah, Pengaru Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Terhadap Komitmen Pegawai Di SMAN 1 Galis, Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing : Zainatul Mufarrikoh, M.Si.

Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan Kepala sekolah, Komitmen Pegawai

Kontribusi terbesar pada Perkembangan suatu negara terletak pada pendidikan dalam membangun watak bangsa.¹ Berdasarkan ketentuan dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003, pendidikan merupakan pengembangan suasana dan proses pembelajaran yang dilakukan secara sadar dan terencana, sehingga peserta didik dapat secara aktif mengembangkan potensinya secara intelektual, spiritual, dan keagamaan yang diartikan sebagai prakarsa

Tenaga kependidikan dan pendidik adalah komponen strategis dan kekuatan utama dalam meningkatkan kualitas sekolah. Keduanya merupakan puncak organisasi pendidikan yang memiliki tanggungjawab untuk mengubah organisasi tempat mereka bekerja.² Kepemimpinan yang efektif mempengaruhi komitmen karyawan terhadap lembaga pendidikan. Pemimpin diharapkan mampu memimpin roda organisasi secara baik dengan budaya atau perilaku yang bisa diciptakan. Mereka juga diharap dapat membimbing dan mengarahkan anggotanya guna bekerja secara baik, baik bekerja individu maupun tim.³ Komitmen karyawan membutuhkan waktu dan tidak dapat diubah segera. Komitmen guru yang tinggi akan berdampak positif pada sekolah, menurut Steers dan Porter, Hal ini disebabkan guru terus bekerja di perusahaan (sekolah) dan berupaya sangat gigih untuk meraih tujuan sekolah. Dedikasi seorang guru terletak pada profesionalismenya terhadap pekerjaannya dan keuletannya dalam melaksanakan tugasnya

Peran kepemimpinan kepala sekolah memiliki signifikansi yang sangat besar dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan. Kepala sekolah harus memiliki kemampuan untuk meningkatkan kinerja para pengajar dan staf melalui metode menyuntikkan dorongan yang dapat memengaruhi kinerjanya.

¹ Helmi Rahmawati, Nurhizrah Gistituati, "Perilaku Kepemimpinan Kepala Sekolah", *Journal Of Educational Administration And Leadership* Volume 3, Nomor 1 Tahun (2022), 66

² Urul Asanah, Milna Chairunisa, "*Pengaruh Gaya Kepemimpinan Transformasional Kepala Sekolah Terhadap Komitmen Afektif Pada Guru Di SMP Negeri 2 Tanjung Pura Kabupaten Langkat*", *Jurnal Pendidikan Dan Konseling* Vol. 12, No. 2 Juli-Desember (2022),176, <https://jurnal.uinsu.ac.id/index.php/al-irsyad/article/view/14704>

³ Vella Miarri Nurma Arimbi, "*Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah Terhadap Kinerja Guru Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri Temanggung*", (Skripsi , Universitas Negeri Yogyakarta, Yogyakarta). 01

Dalam kapasitasnya sebagai pemimpin sekolah, kita juga perlu menjadi pengaruh yang mendorong guru melakukan tugasnya secara efektif.⁴ Pemimpin sekolah harus membimbing dan mengembangkan sekolahnya melalui pelaksanaan kegiatan manajemen dan kepemimpinan yang sangat bergantung terhadap keterampilannya. Sebagai pengawas, kepala sekolah bertanggung jawab memantau, memodifikasi, dan mencari cara untuk melanjutkan kegiatan pendidikan di lembaga sekolah. Selain itu, sebagai seorang pemimpin dalam bidang pendidikan, pemimpin sekolah bertanggung jawab membangun hubungan interpersonal yang harmonis guna menumbuhkan dan mengembangkan kerja sama antar staf, serta melaksanakan tugasnya masing-masing dengan penuh semangat dan berupaya mencapai tujuan. Bekerja secara efisien dan efektif, Dengan demikian setiap pelaksanaan pendidikan bertujuan untuk upaya peningkatan kualitas Pendidikan yang sangat dipengaruhi oleh cara pelaksanaan tugas oleh pendidik.

SMAN 1 Galis merupakan sekolah negeri yang terletak di kecamatan Galis Sekolah ini dipilih sebagai lokasi penelitian karena kepala sekolah SMAN 1 Galis saat ini merupakan kepala sekolah baru dan sangat tertarik dengan pengaruh gaya kepemimpinan kepala sekolah terhadap keterikatan karyawan Oleh sebab itu Saya tertarik dengan judul “Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Terhadap Komitmen Pegawai Di SMAN 1 Galis”.

⁴ Didi Pianda, ST., MSM, "Kinerja Guru, Kompetensi Guru, Motivasi Kerja, Kepemimpinan Kepala Sekolah", CV Jejak, Jawa barat 2018, 7-8.
https://books.google.com/books/about/Kinerja_guru_kompetensi_guru_motivasi_ke.html?hl=id&id=d7VsDwAAQBAJ